

# *Evo Morales confía en regreso soberano de Bolivia al Pacífico*

---



La Paz, 20 mar (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, ratificó su confianza en que su país regrese al océano Pacífico con soberanía, pues el reclamo nacional se sustenta en la justicia y la verdad.

Aseguró Morales que el tema del mar no solo es una cuestión histórica sino económica y de integración de los pueblos.

Durante la ceremonia de presentación de monedas de dos bolivianos alusivas a la causa marítima, convocó el primer mandatario a todos los ciudadanos a apoyar la entrega de réplica a la demanda marítima contra Chile, que tendrá lugar este 21 de marzo en la Corte Internacional de Justicia (CIJ).

También, el jefe de Estado corroboró el derecho de la nación altiplánica de tener otra vez su salida al litoral después de que en 1879 Chile le arrebatara 400 kilómetros de costa y 120 mil kilómetros cuadrados de territorios ricos en minerales.

En otro momento de su intervención, Morales recordó que la recuperación de los recursos naturales permitió dar una nueva imagen a Bolivia y en ese sentido aseguró estar convencido de que no hay liberación política y económica si no hay liberación financiera.

(Agencias de Información)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/124647-evo-morales-confia-en-regreso-soberano-de-bolivia-al-pacifico>



**Radio Habana Cuba**